

Saluda

# Nace 'Azogue'

La prensa local va ganando terreno en el mundo de la comunicación. Frente a las grandes empresas multimedia que dominan el mercado nacional, queda espacio para que una iniciativa modesta, pero emprendedora, tenga en sus miras la información más cercana, la información de lo cotidiano y de lo que acontece a nuestro lado.

Es desde todo punto de vista destacable que en la provincia de Ciudad Real existan hombres y mujeres que se interesan por ofrecer un servicio en un municipio pequeño a unos ciudadanos y ciudadanas huérfanos de información propia.

El municipio de Almadén merece esta atención y cualquier otra que redunde en su beneficio y desarrollo. En este contexto de avance y de trabajo se enmarca el nacimiento de esta nueva publicación, con una cabecera muy emblemática: "Azogue".

La información nos hace más libres. Si no estamos in-

formados no podemos disponer de elementos suficientes de juicio. Con "Azogue" serán muchos los vecinos que tendrán acceso a esa información, a ese conocimiento que les servirá para ejercer una crítica más objetiva y para tener una vida más participativa en los asuntos municipales.

Espero, y estoy seguro de ello, que esta publicación llegue a todos los ciudadanos y ciudadanas de Almadén. Su contenido servirá para tener una visión más plural de las corrientes socio-políticas del pueblo y se convertirá en elemento dinamizador de la ciudadanía, así como un digno portador de las inquietudes de los vecinos, quienes también podrán utilizar sus páginas para expresarse con libertad.

Mi enhorabuena, y mis mejores deseos de continuidad a todos cuantos hacen posible que "Azogue" llegue a manos de los vecinos y vecinas de Almadén.

**Nemesio de Lara Guerrero**  
*Presidente de la Diputación*

Nota editorial

Almadenense, tienes en las manos 'Azogue', el Periódico de Almadén, una localidad que no podía ser menos que otras localidades con publicaciones propias, como Ciudad Real, Puertollano, Valdepeñas, etc. Sin querer parecer pretenciosos 'Azogue' nace grande, como se merece un pueblo grande, con un formato amplio de 32 páginas, cuatro de ellas a color y una tirada de 5.000 ejemplares que, distribuidos gratuitamente, llegaran a todos vuestros hogares. Ha nacido, 'Azogue', con la pretensión de perdurar en el tiempo, pero esta tarea no es posible sin vuestra colaboración, pues en definitiva vais a ser los protagonistas de la información, de las opiniones y de todo aquello que se publique en nuestro periódico, vuestro periódico. Almadén dispone de un alto potencial intelectual y humano plasmado en mil y una profesiones; desde excelentes pintores, pasando por investigadores y multitud de profesores de todos los niveles, sin olvidar al núcleo más importante de población conformado por todos aquellos y aquellas que trabajan día a día en su hogar, en sus empresas y negocios; de aquellos que trabajan la tierra y viven del ganado de todos ellos también será la palabra. Esperamos que recibáis 'Azogue' con la misma ilusión y optimismo con la que iniciamos este proyecto y esperamos también contar con vuestras aportaciones, vuestras opiniones, vuestras ideas y sugerencias para la reflexión y el debate. Por último, queremos agradecer a todas las personas que han hecho posible la realización de este proyecto, para nosotros un sueño.

Saluda

# « Acierto rotundo en la elección del título »

El nacimiento de un nuevo medio de comunicación siempre constituye una excelente noticia. Por un día, los profesionales, que seréis los responsables de que el periódico Azogue llegué puntualmente a las manos de sus lectores, os convertís en verdaderos protagonistas de portada.

Desde que esta primera edición de Azogue ha salido de la imprenta, habéis adquirido un noble compromiso con Almadén, proporcionar a sus ciudadanos la información precisa que les permita reflexionar y construir juicios críticos.

Por este motivo, quiero daros la enhorabuena, pero también las gracias, porque vuestro trabajo también va a contribuir a la construcción del futuro hacia el que nos dirigimos, pues un medio de comunicación también cohesiona y vertebrada a una localidad como Almadén y a una Comunidad Autónoma como Castilla-La Mancha.

Os deseo lo mejor para que este nuevo proyecto periodístico se convierta en un motivo de orgullo para el equipo humano que lo hace posible y en una herramienta indispensable que ayude a sus lectores a comprender mejor el mundo en el que viven. Estoy convencido de que Azogue no defraudará a sus lectores, la trayectoria del grupo editorial que dirige Julio Criado, que ha alumbrado cabeceras como las de Oretania, Puertollano, Salvatierra, Valle Alcudia, Torralbeño, Ciudadreal, Zanga-

nero, Apuntes o Castillo de Calatrava avalan a Azogue para el reto que acaba de emprender.

Además, considero un acierto rotundo la elección del título de la cabecera de esta nueva publicación, Azogue, porque el hecho de que éste sea el nombre con el que antiguamente se conocía al mercurio, ya nos indica el compromiso de este nuevo medio de comunicación con Almadén y su comarca, que mira al futuro, pero que tiene una historia que no se entendería sin sus minas de mercurio.

Creo que es crucial que un medio de comunicación, además de informar rigurosamente de la actualidad informativa, profundice también sobre nuestros orígenes y las raíces que sustentan el mundo en el que vivimos y que nos legaron, a través de las costumbres, tradiciones y cultura, las generaciones de almadenenses que nos precedieron. No me cabe ninguna duda de que el hecho de que este medio de comunicación se haya decantado por Azogue para enmarcar su cabecera garantiza que así será.

No quiero concluir estas líneas sin reiterar mi enhorabuena al equipo humano, cuyo trabajo, profesionalidad e ilusión estará detrás de cada edición del periódico Azogue y deseamos que la aventura apasionante que acabáis de iniciar sea tan fructífera como provechosa para vuestros lectores.

**José María Barreda Fontes**  
*Presidente de Castilla-La Mancha*

## Cartas al director

Este periódico publicará opiniones de sus lectores, así como réplicas y sugerencias de interés general que sean respetuosas hacia las personas e instituciones. Las cartas no deben exceder de 30 líneas. Sus autores se identificarán indicando su domicilio, carnet de identidad (fotocopia) y un teléfono de contacto. Azogue se reserva el derecho de ex-

tractarlas. El lector debe aceptar que no se mantenga correspondencia sobre ellas ni devolverlas.

Pueden enviar sus cartas por:  
 - Correo: C/ Alejandro Prieto 4, 2ºB.  
 13500 Puertollano  
 - Fax: 926 428 893  
 - Correo electrónico: [azogue@oretania.es](mailto:azogue@oretania.es)

## Azogue

el periódico de Almadén

Depósito Legal CR-919-2007

**DIRECCIÓN** Julio Criado García

**REDACCIÓN** Victoria Díaz, Hernán Valdés Parra, Roberto García-Minguillán de Gregorio.

**COLABORACIONES** José González Ortiz, Esteban Sánchez, Elías Zamora, Isabel Valdés, E.R.F.

**MAQUETACIÓN** Paco Acero

**FOTOGRAFÍA** Julio Criado Gallego, Anastasio Ciudad,

**GERENCIA** M. Jesús Gallego Romo

**PUBLICIDAD** Ediciones C&G Tfno: 620 429 624

ORETANIA DE INFORMACIÓN LOCAL · Nº 294  
 C/Alejandro Prieto, 4. 2ºB · 13500 PUERTOLLANO · CIUDAD REAL  
 TELÉFONOS: 926 428 893 · 620 429 624 # FAX: 926 428 893  
[oretania@gmail.com](mailto:oretania@gmail.com)



## Azogue

Boletín de suscripción

6 EDICIONES POR 10 EUROS

Nombre: \_\_\_\_\_  
 CIF/DNI: \_\_\_\_\_  
 Dirección: \_\_\_\_\_  
 C. Postal: \_\_\_\_\_  
 Población: \_\_\_\_\_  
 Teléfono: \_\_\_\_\_  
 DOMICILIACIÓN BANCARIA  
 Banco/Caja: \_\_\_\_\_  
 N° Entidad: \_\_\_\_\_  
 N° Oficina: \_\_\_\_\_  
 N° D. C.: \_\_\_\_\_  
 N° Cuenta: \_\_\_\_\_

Grupo de Comunicación Oretania  
 C/ Alejandro Prieto, 4 - 2ºB · 13500 Puertollano  
 Teléfono y fax: 926 428893 · Móvil: 620 429624  
[suscripciones@oretania.es](mailto:suscripciones@oretania.es)

